

Projets soutenus par la collecte de Pentecôte 2017 :

1. ProjekteNetzwerk Thun– rencontres interculturelles
2. Offres pour réfugiés et autres personnes intéressées – association fair
3. Chœur des nations Berne
4. Passerelle linguistique Granges et Soleure
5. Maison d'ici et d'ailleurs, vers l'intégration des migrants
6. Soupes d'ailleurs et d'ici

Descriptif des projets

Lors de l'appel en chaire durant le culte de Pentecôte, prière de ne décrire en détail que le projet qui est le plus proche de votre paroisse. Merci.

- 1. ProjekteNetzwerk Thun – rencontres interculturelles** www.projektenetzwerkthun.ch
L'objectif principal des «Projets réseau Thoune» sont les rencontres entre personnes du monde entier. Dans ce but, ils fournissent des locaux, offrent des opportunités et développent de nouvelles idées pour des lieux de rencontre, d'échange et de formation. Ces projets sont ouverts à toute personne, indépendamment de son appartenance religieuse ou politique, de l'âge ou du sexe.
- 2. Offres pour réfugiés et autres personnes intéressées – Association fair** www.verefair.ch
Une maison pour tous au centre de la ville de Bienne : « Haus pour Bienne » est un point de rencontre pour tout un chacun. Une offre multiple d'activités, de projets et de cours rassemble des personnes d'âge différent, aux cultures, origines et intérêts divers et promeut leur mise en réseau.
- 3. Chœur des nations Berne** www.chordernationen.ch/de/standorte/herzlich-willkommen-im-chor-der-nationen-bern
L'objectif de ce concept choral est la rencontre et l'échange comme innovation sociale durable. Faire de la musique ensemble comme base pour de nouvelles expériences, vivre la différence de langue et de culture comme un enrichissement et une force. La vie chorale permet des contacts nouveaux et durables – multilingues, sociaux et interculturels. Les indigènes deviennent capables d'aller à la rencontre des immigrants.
- 4. Passerelle linguistique Granges et Soleure** www.sprachbruecke-grenchen.ch
Il s'agit de deux associations indépendantes qui ont leur siège à Granges et à Soleure. Elles proposent aux demandeurs d'asile n'ayant momentanément pas la possibilité de suivre des cours d'allemand officiels, de participer à un cours d'allemand transitoire. En plus de l'enseignement sont également organisées des excursions dans les environs avec les élèves.
- 5. Maison d'ici et d'ailleurs, vers l'intégration des migrants**
La «Maison d'ici et d'ailleurs» est une association à but non lucratif, apolitique et laïque créée pour favoriser l'intégration des migrants du Jura bernois et plus précisément du vallon de Saint-Imier.
- 6. Soupes d'ailleurs et d'ici**
Le projet «Soupes d'ailleurs et d'ici» entend mettre sur pied, à différentes reprises et en divers endroits de l'arrondissement du Jura, des rencontres entre personnes migrantes et indigènes pour préparer, par groupes mixtes, différentes soupes d'ailleurs et d'ici, et les déguster ensuite ensemble.

Etant donné que les projets susmentionnés sont portés par de petites associations avec beaucoup d'engagement bénévole, le Conseil synodal a décidé – contrairement à la pratique habituelle de se limiter à deux ou trois institutions au maximum - de soutenir plusieurs projets.